



Piden soluciones para la Sala de las Tortugas

PATRIMONIO

:: **WORD.** La Asociación Ciudadanos por la Defensa del Patrimonio ha remitido una carta al Ayuntamiento, Diputación, Junta y Universidad para que resuelvan la situación en la que actualmente se encuentra la colección de fósiles Sala de las Tortugas, un patrimonio paleontológico único que actualmente está depositado en la ciudad de Salamanca. Para ello se ha solicitado el inicio de conversaciones entre las a fin de que se constituya una fundación para la gestión, divulgación y conservación de los fósiles que conforman la citada colección.